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生徒会役員に 4名が立候補！ 
 来週１４日（月）に実施される生徒会役員選挙。２年生からは次の４名が立候補しま

した。 

   

 

 

 

 

 

 すでに選挙活動も始まり、登校時にみんなに呼びかけたり、給食時に各教室を回って

います。２年生が中心となって活動する２学期以降、瑞江中のために学校の中心となっ

て頑張り、君たちをリードしてくれる４人です。学年全体でこの４名を応援していきま

しょう。 

また、まもなく各クラスで後期の組織も話し合われます。委員会や係など自分がやり

たいものを考えておきましょう。委員会を経験したことのない人は、この機会に積極的

に立候補してみましょう。 

 

 

学芸発表会について 

 月曜の朝礼の後、学芸発表会についての説明が丸谷先生からありました。 

２年生のテーマは『夢』。劇・合唱・背景・群読から構成され、細かいところは自分

たちで考え、創りあげていきます。夢に関するアンケートをもとに劇の台本を考えたり、

詩を書いて群読をつくっていきます。学年で希望をとり、４つのグループに分かれて、

それぞれ活動していきます。どのようなものになるかは、これからのお楽しみです。 

ちなみに先日の希望調査によると、劇の希望者が多かったようです。これから調整を

していきます。 

また、昨日の学活の時間は学年合唱『この地球のどこかで』の練習を行いました。気

持ちよく歌えましたか？先生達の感想は、『初めての練習にしてはよかった』というもの

が多かったです。丸谷先生からは、『１００万分の３０点。』まだまだこれからですね。 

練習を重ね、気持ちを込めて自分達が納得のいく歌に仕上げていきましょう。 

・会長候補    Ｄ組 山田 祐也君 

・副会長候補   Ａ組 阿部 幸祐君 

 ・書記候補    Ａ組 藤田 理沙さん 

・会計候補    Ｃ組 中村 竜斗君 

 



今週の予定  ルールについて各自が考えよう！ 

９／ ９（水） 先生達の研修会のため、⑤カット 

  １０（木） 平常授業 

  １１（金） 平常授業  ⑤授業振り替え  ⑥総合 学芸発表会のこと 

英検・数検申し込み締切 

  １２（土） 瑞中フェスティバル （１１：００～１４：００ 

みんな参加しましょう） 

 

最近の２年生 

・月曜の朝礼の後、服装などの身だしなみについて確認しました。校章やクラス章がつ

いていなかった者は２０人いました。つけ忘れた人、片方なくした人、両方とも見あ

たらない人、理由はさまざまですが、すぐにきちんとしましょう。ない人はすぐに手

に入れて下さい。また、女子のスカート丈が短い人も注意されました。 

自分勝手な判断でなく、『誰が見てもきちんとしている』という点に十分気をつけて下

さい。 

・ニュース等で新型インフルエンザの話題が取り上げられ、大変心配ですね。２年生で

も体調不良の人が出ていて、欠席や早退する人がいます。保健委員会からもあったよ

うに、『自分の体は自分で守る』という意識を持って手洗い・うがいをこまめにしまし

ょう。 また、ハンカチやタオルは持っていますか？せっかく手を洗ってもふくもの

がなく、ズボンなどでふいたり、『自然乾燥』と言ってそのままにしている人もいるよ

うです。普段からの健康や衛生への心がけが大切です。自分を守るために必ず用意し

ましょう。 

  

 

水筒について 

月曜日の朝礼で保健委員からの説明があったにもかかわらず、学年はわかりませんが

他人の水筒の中身を勝手に飲んでしまうルール違反があったため、明日（１０日）より

水筒の持ち込みが認められなくなりました。 

 

＊ルールについて朝礼で校長先生からお話があり、『ルールについ各自が考えて生活  

 していこう』としていただけに、このようなことが起こって大変残念です。 

 集団生活をしていく上でルールは必要なものです。君たちもわかっているはずです。 

 もう一度自分の生活を見つめ直し、気持ちを引き締めて行動していきましょう。 

 

 

裏へ → 



漢検合格おめでとう 

・準２級   Ａ組 鈴木 友里菜さん 

       Ｂ組 上田 慎二君 

       Ｄ組 山田 祐也君 

 

・３級    Ｂ組 江澤 智樹君   斉藤 佳江さん 

       Ｄ組 姉川 知樹君   西條 浩貴君    貫井 佑真君 

 

・４級    Ａ組 後藤 雄大君 

       Ｂ組 後藤 彩希さん  遠山 直人君    宮崎 良介君 

★この学年の目標は『３年生で３級以上合格！』です。 

英検・漢検・数検などがありますが、年に数回の実施なので計画を立てて学習を進

めていきましょう。 

 

白馬林間学校のしおりから（作文）

② 
Ｄ組 島田 紗英さん 

初日のアクティビティ、そこから私は、いろいろ考えるようになった。トンボ玉作り

で職人さんのきれいな技を見て何か一つのことをここまで極めてスゴイなぁと思いまし

た。２日目の民宿で出会ったおじさん、おばさん、お姉ちゃんやひろと君、妹ちゃんや

お手伝いの大学生・・・。いろいろな人と話し、触れ合った中で私が強く思ったのはや

っぱり『一つのこと、ものについてすごく思い入れがある』ということ。まだちゃんと

夢が決まっていない私にとってすごく大きな発見だった。でも一つ疑問があった。『どう

してそんなに一つのことに打ち込めるのだろう』という疑問。でもそれは多分その『一

つのこと』がその人にとっては大切なもので好きなんだろうなぁと。私にもいつか本当

に大切で大好きなこと・ものができれば、それが一つの夢になると思う。今はただそれ

を見つけるまでの準備。この林間学校を通して私は大きく成長できたと思う。これから

は本当に好きなものを見つけよう。例えそれがどんなに小さくても、いつか自分で大き

く成長させよう。 

 

 



Ｃ組 濵野 柚季さん 

私の夢は決まっています！それを実現することも夢です。今回は『夢を探す旅』とい

うことで、多くの人が自分の未来について考えたと思います。それは私も同じでした。

決まった夢があっても、『本当にそれで良いのか？』と改めて考えました。それは 3 日

間にもおよびました。そして最終日。私の夢はやはり変わりませんでした。それは他に

なりたいものがなかったなどではなく、私にはこの夢が合っていると自分で思えたから

です。『自分に合うかなぁ・・・』などと不安に思っていては絶対になれません。なので、

私は自分を信じてその夢に向かっていくことを決めました。夢は合う、合わないの問題

ではないことはわかっています。けれど、合う！と信じていれば少しはそれが自信にな

るかもしれません。そうして私は自信を持ち、諦めずに夢に向かっていきたいと思いま

す。 

 

Ｄ組 沢中 絵里香さん 

林間に行ってみて分かったことは、畑や野菜の世話などをして生きている人々はすご

く生き生きと生きていると思いました。それは、その仕事が楽しいからだと思います。 

楽しくなかったらそんなに続かない。だから私も楽しいと思える仕事を探したいです！ 

 

Ａ組 坂田 萌美さん 

私はこの白馬林間学校で色々なことを学びました。 高山館では私達にさまざまな事

を教えてくれました。私ははじめ先生が言っていた『夢を探す旅』とういうのは、私に

は○○になりたいという夢があるから関係ないと思っていました。だけど行ってみたら、

おっちゃんとおかみさんのやさしさをすごく感じ、考えが変わりました。こんなに楽し

ませてくれてうれしいなぁとか、ありがたいなぁとか、こういう言葉を言いたくなるほ

どいい人達でした。だから私は、誰にでも優しく、相手に感謝してもらえるようないい

大人になります。いい大人になっていい○○になります。高山館の方々、ありがとうご

ざいました。 

 

Ｃ組 井上 朋之君 

 民宿農家の人達がおいしい食事を用意してくれたり、かかし作りを考えてくれました。 

そういう姿を見ていて、とても一生懸命仕事をしているなぁと思いました。また、農家

の仕事は大変だなぁと思いました。季節によって暑かったり、寒かったりするけれど、

毎日外での作業は大変だなぁと思いました。それでも、一生懸命だけでなく、農作業や

民宿の仕事を楽しみながらしているように見えました。 

 僕はまだ夢を見つけていないけれど、楽しみながら人のためになり、一生懸命取り組

める仕事や趣味を見つけていきたいと思います。 

 


